
Conseil d’Habitants du samedi 14/10/2023 

 

 

Présents : Stéphanie BITEAU, Joy BLANDIN PERRAUDEAU, Betty DOCQ, Marie Thérèse FRONTEAU, Linda 

GRANNEC, Sandra LE FLOHIC, Killian PAUVERT, Anna SPRUNG CLAVIER, Jacqueline THOMÉ 

 Marie ARNAUD, Benjamin FACCHINI, Yoann GRALL 

 

 
1. Renouvellement des membres du Conseil d’Habitants 

 

L’installation du prochain conseil sera en janvier 2024. Une campagne d’appel à candidatures 

aura lieu pendant 3 semaines minimum et une présentation sera faite au niveau des 2 écoles. La date 

sera à programmer avec elles et l’élection se fera en mairie comme la dernière fois. 

 

Communication 

Des bulletins d’inscription et affiches seront envoyés aux associations et commerces. Un article 

sera fait pour la presse et pour le prochain bulletin municipal. 

Les inscriptions pourront déjà commencer lors de la prochaine journée citoyenne du 

25 novembre. 

 

2. Journée citoyenne du 25 novembre 
 

Présentation de l’affiche et du bulletin : validation 

 

 
 

Travaux du 25 novembre : 

• Peinture de la barrière métallique du pont : Betty 

Commencée lors de la dernière journée, il est décidé de la terminer. Le choix 

de la couleur bordeaux est refusé par l’ensemble du conseil. 

La couleur bleue a été choisie à l’unanimité. Betty se charge du choix du bleu 

et prévient les propriétaires pour couper les herbes avant le 25. 

  

 



• Plantations : Linda, Fanie et Benjamin 

Verger : Faire l’inventaire des plantes à changer, commande du BRF (copeaux) 

auprès des services techniques, à voir pour récupérer des plantes dans la 

maison de M. Guerrier 

 

• Restauration du panneau : Yoann 

Le panneau « Verger des délices » n’est plus lisible. Yoann propose de creuser 

le panneau à la défonceuse et d’ajouter de la peinture si besoin. 

 

• Plantation Espace Thomas Pesquet : 

La zone manque d’ombre l’été, il est proposé de planter un pin parasol qui 

consomme peu d’eau. Les services techniques devront creuser le bitume. 

 

• Boîte à livres : Marie 

La dernière ayant été détruite par des actes malveillants, il est décidé d’en 

refaire une plus solide. Etudier la possibilité de prendre un objet existant et le 

détourner ou planche en bois brut avec charnières à volet… 

 se rapprocher des services techniques 

 

• Le repas sera pris dans la salle des roseaux, Yoann se charge de l’organisation 

et du menu. 

Seront présents le 25 novembre : Betty, Sandra, Linda, Fanie, Jacqueline, Yoann, Marie… 
 
 

3. Formation PSC1 
 

6 personnes du Conseil d’Habitants ont souhaité participer à la formation PSC1. Les places 

restantes ont été proposées aux conducteurs du transport solidaire de Bois-de-Céné. 

 

D’autres sessions de formation pourraient être proposées aux bénévoles des associations de 

la commune et au 14 - 25 ans. La recherche de subvention est en cours. 
 

 

4. Projet 2023/2024 
 

Sandra, Betty et Anna souhaiteraient une action pour le Téléthon du 8 et 9 décembre prochain. 
 
Idées : organisation d’un loto, château gonflable, fresque du climat, jeux en bois, jeux géants, 

défi de la plus grande guirlande, bar à chocolat chaud, pop corn 

 

Lieu : La Farandole, les salles des roseaux et des cigognes étant déjà prises. 

 

Anna veut bien s’occuper de ce projet et …il nous manque un adulte ! 

 


